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          В данной работе проведено исследование свойств короногасящего покрытия изоляции обмотки статора, которое предназначается для предотвращения пазового разряда и вибрационного искрения. На протяжении длительного периода времени в этих целях используются низкоомное проводящее покрытие. Из-за роста рабочих температур высоковольтных машин, эффективность этого покрытия снижается, необходимо изучить причины этого явления при воздействии длительных повышенных температур на короногасящее покрытие. Для этого проведены исследования изменения свойств низкоомного покрытия при воздействии повышенных температур. Рассмотрены разные пути усовершенствования методики изготовления покрытий: стандартный вариант, дополнительное перемешивание и предварительная просушка наполнителя. Результаты данной работы:  1. Проведена экспериментальная оценка стойкости проводящих покрытий к воздействию повышенных температур.  2. Получены зависимости ухудшения характеристик в зависимости от температуры и метода изготовления покрытия. 3. Выдвинуты предположения о возможных путях решения проблемы.
        

        
          In this paper, the properties of the corona-suppressing coating of the stator winding insulation, designed to prevent slot discharge and vibration arc drawing were explored. For a long time, a low-resistance conductive coating has been used for this purpose. Due to higher operating temperatures of high-voltage machines, the effectiveness of this coating decreases; it is necessary to study the reasons for this phenomenon when the corona-suppressing coating is exposed to high temperatures for a long time.  To do this, research of changes in the properties of a low-resistance coating exposed to high temperatures was carried out. Various ways of improving the coating manufacturing method were considered: the standard version, additional mixing and preliminary drying of the filler. Results of this work: 1. An experimental assessment of the resistance of conductive coatings to high temperatures was carried out. 2. The dependences of the performance degradation depending on the temperature and the coating production method were obtained. 3. Possible ways of solving the problem were suggested.
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